

常盤台一・二丁目町会マンスリー

2020年2月号 No.2 Facebook:常盤台一二丁目

TEL:03-3969-8121 会長 岩崎 忠雄

例年に比べると、乾燥、寒さがやや穏やかともいわれ、四季の変化、あり方が変わっているとも感じる今日この頃、皆様いかがお過ごしでしょうか。

新年1月より発行の当マンスリーにつきまして、「ちゃんと続けてね！」と期待と不安のメッセージを一部からいただいております。着実に実行していくたいと思いますので、何卒ご支援、ご理解のほどよろしくお願ひいたします。

安全・安心に特に重要な**防災訓練**が3月8日(日)にあります。午前9時、常盤台公園集合。歩きで平和公園に行き、実際に消防器具を使っての訓練です。町会内には消防設備が備えられています。しかし、いざという時に使えなければ宝の持ちぐされです。備えあれば憂いなし。是非、ご参加ください。

少し先ですが、今年の町会日帰り旅行(5月10日、日曜)は、埼玉県春日部市にある**首都圏外郭放水路**を見学します。昨年10月の巨大台風19号でも洪水による被害を防ぐ大きな役割を果たしました。地底50メートル、長さは春日部市上金崎から小渕までの約6.3キロを流れる、世界最大級の地下放水路です。幸運にも抽選に当選し、団体での見学ができることになりました。貴重な機会ですのでふるってご参加ください(詳細別途)。よろしくお願ひします。

(裏面に続く)

◎多くの親子連れが参加し楽しい一時を過ごした年末の板橋プロレス

昨年12月21日(土)の午後、常盤台小学校体育館で板橋プロレスが行われました。観戦は無料、多くの親子連れが参加し、楽しい一時を過ごしました。当初は10月開催予定でしたが、当日巨大台風19号上陸により延期開催。チャリティもかねグッズの売上は赤十字に寄付されると知ると売場前に列ができ、みなさんのやさしさ、あたたかさに感じ入りました。ありがとうございます！

◎ときわだより(区立常盤台小学校) 1月号から

新年に常盤台小の田口校長先生、下島副校長先生にご挨拶しました。町会マンスリーの話をすると、常小が発行している「ときわだより」(月刊)を回覧、コメントを当コラムに載せてもよいことになりました(正確には原典参照のこと)。今年の干支は「庚の子(かのえのね)」で、新しい生命が兆し(子)新たな変化(庚)をしようとする意とのこと。「いろいろなことに挑戦する、前向きに取り組む年にしてほしい」(田口校長)。冬休みの宿題は暗唱。1年生: 春の七草、2年生: かけざん九九、3年生: わたしと小鳥とすず(詩、金子みすず作)、4年生: 和風月名(旧暦の月の名前)、5年生: 枕草子(第一段)、6年生: 百人一首3首。美しい日本語を理屈抜きで身体で覚える。常小すごい！

◎常盤台の並木道(プロムナード)のプラタナス(スズカケノ木)について

世界4大並木樹木のひとつ。大昔より南欧で木陰を作る目的で植えられてきた。成長が早く、葉が大きく剪定、清掃が大変ということで近年、植えることが少なくなっているそうです。しかし、優雅な樹のかたち、なめらかで変化のある樹皮が常盤台の街並みにフィットしてきれいですね！

(短歌) 夜の町 パトロールするは 防犯の ためはもちろん 健康に良し

町会では、短歌、俳句を募集しております。ふるってご参加ください！